

三田中だより

令和4年度5月号 令和4年5月10日 港区立三田中学校

今こそ三田魂の見せどころ ~自分の底力を信じて~

校長 上原 良枝

4月22日(金)に離任式が行われました。離任式には、渡邉常次 前校長先生をはじめ、4人の先生方がお見えになり、近況報告の他、どの先生も三田中生にエールを送ってくださいました。特に、渡邉校長先生のお話にあった「三田中魂」「三田中愛」については、先生が三田中学校にいらした時から、折に触れお話しくださっていた、今の三田中学校を支えてきた精神です。一生懸命、本気、真剣といった、何事も全力で取り組む精神は、三田中学校の伝統的な「三田中魂」です。また、友達、学習や部活動、行事といった学校で行われる活動、要するに学校が好きという気持ちは、みんなを笑顔にし、自他を思いやる心が生まれます。これこそ「三田中愛」です。この「三田中魂」と「三田中愛」を忘れずに過ごして三田中学校を盛り立ててくださいという、とても温かいお言葉をいただきました。

そして、この「三田中魂」を大いに発揮する行事が今月末にあります。そうです。体育祭です。今年は、三田祭〈体育の部〉から体育祭に戻りました。まだ完全に脱コロナとはいきませんが、コロナウイルス感染症対策が日常的に行われ、以前の活動が少しずつ戻ってきている現在、今年は体育祭として行います。しかし、完全に元に戻すところまで安心できる状態ではないので、多少ですが短縮して行います。

既に準備は始まっていて、実行委員会、旗係の人は活動しています。クラスのため、学年のため、そして、学校のために時間を割いて努力しています。この努力を三田中生全員が感じてください。そして、競技の練習も中間テスト明けから本格的に始まりますが、これこそ「三田中魂」の見せどころです。実行委員など中心になっている人や、体育が得意な人だけが頑張る行事ではありません。練習から真剣に取り組み、失敗を重ねながらも常に本気で努力すれば、本番までに相当な力が培えます。友達との団結でうまくいく競技もあるでしょう。これも努力の証です。三田中生の底力を見せてください。これぞ「三田中魂」です。

また、先月27日(水)から29日(金)に3年生が広島、京都、奈良の修学旅行に行ってきました。今年の3年生にとっては初めての宿泊行事です。そして最後の宿泊行事にもなってしまいました。この修学旅行は、4月という時期に行われることと、学年の最も大きな行事であるということで、今年の方向性を決定づける重要なものでした。結論から言いますと・・・・3年生は素晴らしいです。準備時間も少ない中、よく頑張って良い行事にしました。この調子で体育祭も最高学年として、引っ張っていってくれるでしょう。

学年行事や学校行事を成功させることで、個人としても集団としても大きく成長します。行事は、普段の授業だけでは学べない大切ものを学ばせてくれます。どの学年もどの生徒も、「三田中魂」で臨み、仲間との絆や団結力を大いに味わってください。

NEWS MITA

〇 始業式・着任式

4月6日(水)、始業式と着任式を行いました。始めに着任式が行われ、校長先生から退職や 転出された教職員と、本校に着任した教職員の紹介がありました。次に始業式が行われ、生徒 の皆さんから進級という気持ちが伝わり、凛とした表情にあふれていました。

〇 第22回入学式

4月7日(木) 第22回入学式が行われ、新入生100名が本校での新生活の第一歩を踏み出 しました。新入生の皆さん保護者の皆様ご入学おめでとうございます。教職員一同、心より お祝い申し上げます。新入生の式に臨む姿は、これからの中学校生活に対する心意気がひし ひしと伝わってきました。

・黒板アートと2年生からのお祝いメッセージ

2年生が各教室に黒板アート・廊下にメッセージボードで新入生の入学をお祝いしました。

・新入生保護者会と PTA 委員選出

入学式後、新入生保護者会を開催しました。PTA 本部役員の方々の進行でスムーズに今年 度の委員が選出されました。今後とも、PTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

〇 対面式・部活動紹介

4月8日(金)、5・6校時に対面式を開催しました。対面式は生徒会本部役員が中心となり、 温かく穏やかな雰囲気のなか、行われました。対面式に続き、部活動紹介を行いました。 1年生は真剣に先輩たちの話を聞いていました。

授業公開・保護者会・評価説明会

4月9日(土)、土曜授業公開日でした。とても多くの保護者の方に参観していただきました。 受付は PTA 役員の方々にお手伝いいただきました。校長先生からのお話、教職員紹介・評価に ついての説明などがありました。その後、学年ごとの保護者会がありました。

専門委員会・中央委員会

4月12日(火)、専門委員会・中央委員会が行われ、今年度の各専門委員会の活動方針を決定しました。

教育相談週間

4月 | 4日(木)から2|日(木)、教育相談週間でした。入学・進級から | 週間が過ぎ、新しい環境に慣れたこ ろで、困ったことやなじめないことなどがないかなど、生徒の話に耳を傾けました。

離任式

4月22日(金)6校時に離任式が行われました。2・3年生は、昨年度まで お世話になった先生方の姿を懐かしむとともに、各先生方のお話に三田中 生としての自覚を深めることのできた、とても温かみのある式となりました。



4月27日(水)~29日(金)、3年生は、2泊3日で広島・京都・奈良に行っ てきました。広島では平和記念資料館を見学しました。14 歳の時に被爆体験 をなさった、梶本淑子さんに、そのときやその後の広島の町全体の様子、一

緒にいたお友達のことやご家族・ご親戚のことなど、詳しくお話しいただき ました。梶本さんのおっしゃった「人間は過去の歴史を忘れるとまた同じことを繰り返す。

このことを絶対 に忘れてはいけない。そしてこの話を聴いた人は、さらに他の人へも伝えてほしい。」という言葉が印象的で した。奈良では奈良公園で班行動、京都ではタクシーで旧所名跡を巡るとともに、京都ならではの食にも触 れてきました。

コロナ感染症対策

昨年度末3月21日に、まん延防止等重点措置が解除されましたが、感染者数は減少傾向とはいえ高止まり しています。学校内での感染拡大を予防するために、引き続き登校時にサーマルカメラで体温測定を行っていきます。新しい生活様式のもとソーシャルディスタンスの確保、そして正しいマスク着用、消毒など感染 症対策を継続していきます。ご家庭においても、帰宅時のうがい・手洗いなどの感染症対策の徹底をよろし くお願いいたします。

☆ 5月のおもな予定 ☆

5月 10日(火) 専門委員会・内科検診(2年生)

5月 12日(木) 腎臓検診 2 次·PTA 歓送迎会(茶話会)

5月13日(金) 中間考査(理科・国語・社会・英語・数学)

5月14日(土) 部活動保護者会

セーフティ教室(| 年生)・進路説明会(3年生)

5月 16日(月) 安全指導・心臓検診(1年生)

都学力向上調査(3年生)・体育祭練習始 5月 17日(火)

5月19日(木) 避難訓練

5月23日(月) 朝礼・教育実習始(~6/10)

5月25日(水) 体育祭予行

5月26日(木) 予行予備日

5月27日(金) 体育祭前日準備

5月28日(土) 第22回体育祭

5月29日(日) 体育祭予備日①

5月30日(月) 振替休業日

5月31日(火) 体育祭予備日②

















